La Razén

8

09/10/2024



PAN LAMENTA "PERSISTENCIA" DE PRESIDENTA

EL DIPUTADO federal del PAN Federico Döring Casar lamentó que la Presidenta Claudia Sheinbaum insista en seguir con la operación de la reforma judicial, cuando debería acatar la suspensión que dio un juez a su implementación.

En entrevista con La Razón señaló que la reforma al Poder Judicial no es más que una venganza hacia la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que no se dejó controlar por el

Gobierno federal.

"La Presidenta en vez de respetar la suspensión que dictó un juez en el proceso, está replicando la sed de venganza de Andrés Manuel López Obrador, La reforma judicial no es más que una venganza política hacia una Suprema Corte de Justicia que decidió ser libre", indicó.

El panista indicó que, en vez de que la mandataria federal dé un espacio de diálogo y expresión, sigue

con la consigna "de odio" que le dejaron en la administración pasada, por lo que adelantó que "la farsa" de la elección de jueces y magistrados, terminará en decenas de amparos.

"Ojalá esto no termine en una crisis institucional de muchos amparos que se violen; aparte, vamos a ver quién gana, si la fuerza bruta o el Estado de derecho", agregó el legislador.

Jorge Butrón